



AGENCE DU LITTORAL

2 Pièces

57 m²

Réf. 1030

1 260 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A l'entrée du village, dans une copropriété de grand standing avec concierge et piscine, très bien entretenue, au rez-de-chaussée surélevé, vaste appartement 2 pièces de 57,10 m2 composé d'un hall d'entrée avec placards, une grande pièce de vie avec cuisine ouverte donnant sur une immense terrasse de 51,64 m2 avec vue imprenable sur la mer et la baie de Villefranche orientée Ouest. Une chambre avec salle de douche et toilettes séparée. Vendu avec une cave et un garage fermé.

At the entrance to the village, in a luxury condominium with concierge and swimming pool, very well maintained, on the raised ground floor, large 2-room apartment of 57.10 sq.m composed of an entrance hall with cupboards, a large living room with open kitchen opening onto a huge terrace of 51.64 sq.m with breathtaking views of the sea and the bay of Villefranche facing west. A bedroom with shower room and separate toilet. Sold with a cellar and a closed garage.

AGENCE DU LITTORAL

10, rue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

